
紀の川市行財政改革推進委員会会議概要 

 

日時 令和３年 7 月１2 日（月）15:35－17:10 

会場 紀の川市役所 3 階庁議室 

 

出席者 仁藤会長／箕輪委員／林委員／恩賀委員／野村委員／森委員／堀委員 

事務局 角企画部長／栗本企画部次長兼企画経営課長／長田人事課長 

横山財務課長／東公共施設マネジメント課長 

 今井企画経営課班長／中川人事課副課長／國部公共施設マネジメント課班長／速水財務課班長 

西川企画経営課主任／栗生企画経営課主事 

 

 

開会 

挨拶 角企画部長 

委員紹介 

 

議題１ 市の財政状況について 

   【市財政計画をもとに財務課長から説明】 

仁藤議長 令和 2 年 10 月時点とあるが、令和元年度も 10 月時点で締めているのか。 

財務課長 令和元年度は決算数値です。 

 

箕輪委員 市税が減っているが、交付税も減るのか。 

財務課長 市税が 1 億円下がったら交付税は 7500 万というように、4 分の３をみてくれる。基金

で賄っていきます。 

 

箕輪委員 事業は少なくなっているのか。 

財務課長 ハード事業が整ってきているため、減ってきています。 

 

箕輪委員 大きな事業はないか。 

財務課長 道路や施設の更新は残ってくるが、何十億円もかかるような事業はいまのところあり

ません。 

 

議題２ 令和２年度行財政改革推進計画の進捗状況について 

【企画経営課長から説明】 

  意見なし 

 

【人事課長から説明】 



箕輪委員  職員ひとり当たりの有給取得可能数は？ 

人事副課長   繰越があれば 40 日、なければ 20 日ありますが、どうしても消化率が低い状況にあり

ます。 

 

仁藤議長    コロナで仕事が増えていないか？ 

人事副課長   増えている部署ももちろんありますが、イベント等の中止もあり、全体で見ると減っ

ています。 

 

【公共施設マネジメント課長から説明】 

  意見なし 

 

【財務課長から説明】 

   意見なし 

 

仁藤議長 議題２全体を通してご意見のある方はいらっしゃいませんか。 

        意見なし 

 

議題３ 令和３年度行財政改革推進計画の重点推進項目について 

【企画経営課長から説明】 

仁藤議長  高齢者からすると、スマホの利用等は抵抗がありますので、高齢化している紀の川市に

ご配慮いただけると助かります。 

 

【人事課長から説明】 

仁藤議長  研修を受ける方の比率が高く、研修による意識改革が期待できるが、研修は外に受けに

行くのか？ 

人事課長    和歌山県市町村職員研修協議会で実施する研修と、市独自の庁舎内の研修、他府県の

民間が実施する研修もあります。ただ、コロナの関係で研修参加の機会が減っていま

す。 

仁藤議長  積極的に外部の研修に参加し、他の市町村の情報ややり方を学んできてください。 

 

【公共施設マネジメント課長から説明】 

仁藤議長  施設は旧町のものというエゴがなくなり、市としての一体感が醸成されてきたように

感じます。さらなる紀の川市の一体感が得られるような方向性を示していただきたい。 

 

【財務課長から説明】 

        意見なし 

 

仁藤議長 令和３年度の推進項目について、ご意見のある方はいらっしゃいませんか。 



         

林委員    収支見通しに反映はされているのか？ 

財務課長    寄付金・公共施設の更新など、一定程度は反映しております。 

 

仁藤会長 ご意見を会長と事務局で取りまとめ、後日、郵送により委員各人に内容確認いただく旨

を説明し、了承。その後、本会より市長に対して、提言書を提出する旨を確認。 

 

箕輪副会長からあいさつ 

        必要な支出は仕方ありませんが、できるだけ出ていく分を抑えていただけたらと思い

ます。 

 

議長解任 

 

閉会 


